

## **Bewerbung um einen Platz im Attac Rat**

Hallo liebe Attacies,

hiermit möchte ich mich um einen Platz im Rat bewerben. Ich bin jetzt seit dem Herbst 2020 bei Attac aktiv, zuerst bei junges Attac und im AK für Bildungsmaterialien, seit letztem Sommer bringe ich mich auch in der Moderationsgruppe für den Erneuerungsprozess ein. Mir ist es wichtig, eine progressive Stimme in den Rat zu tragen, die sich klar von rechts abgrenzt und für eine Globalisierungs- und Kapitalismuskritik aus intersektionaler Perspektive einsteht. Das heißt, alle Systeme der Ungleichheit und Unterdrückung im Zusammenhang zu bekämpfen und sowohl gesellschaftlich als auch intern patriarchale, rassistische oder queer-feindliche Strukturen anzugehen. Ich freue mich über eure Stimme!

Liebe Grüße  
Milena